









Les Kellia

Le site des Kellia a été découvert et fouillé la première fois en 1932 par Breccia. Il a été identifié plus formellement en 1937 par De Cosson qui dégagea de manière sommaire les pièces principales d'un petit ermitage. Puis le site fut redécouvert en 1964 par Antoine Guillemont, à l'occasion de travaux d'irrigation. Des fouilles y ont été menées par l'université de Genève et par l'institut français d'Archéologie orientale.

Pour en savoir plus

Les Kellia. Ermitages coptes en Basse-Égypte, catalogue d'exposition, musée d'Art et d'Histoire de Genève, 12 octobre 1989-7 janvier 1990, Genève, 1989.



